
AUSTRALIE

Les frontières australiennes rouvriront le 21 février

Scott Morrison a annoncé la réouverture des frontières à tous les visiteurs étrangers titulaires de visa et doublement vaccinés à partir du 21 février, après près de deux ans de fermeture. Aucun rattrapage de l'immigration n'est prévu pour le moment, malgré les pénuries de main-d'œuvre. [Financial Review](#)

Dan Tehan en visite en Inde pour les négociations sur l'accord de libre-échange

Le ministre du Commerce, du Tourisme et de l'Investissement, Dan Tehan, est en Inde pour faire avancer les négociations sur un accord de libre-échange et promouvoir l'Australie en tant que destination de choix pour les étudiants et les touristes. [Ministère du Commerce](#)

Derrière le boom du lithium

MinRes, l'un des plus grands acteurs de l'industrie australienne du lithium, a déclaré que le coût des exportations depuis l'Australie avait augmenté de 60 % au cours de l'année écoulée, dans une révélation qui tempère l'euphorie du marché face à la flambée des prix du lithium qui a plus que triplé par rapport à 2020. [Financial Review](#)

Le marché de l'hydrogène pourrait s'accélérer

Selon le groupe bancaire ANZ, le marché de l'hydrogène pourrait atteindre une phase commerciale beaucoup plus rapidement qu'on ne le pensait auparavant, mais de nombreuses entreprises australiennes n'ont pas encore pleinement compris le marché et ses opportunités. La vitesse de commercialisation dépendrait de la rapidité avec laquelle les coûts baisseraient. [Financial Review](#)

NOUVELLE - ZÉLANDE

Les entreprises hôtelières d'Auckland demandent l'aide du ministre des Finances

Des dizaines de propriétaires de cafés, de restaurants et de lieux de commerce dans le centre d'Auckland se disent au bord de la faillite, la vague Omicron imminente éloignant les clients. [RNZ](#)

Les coûts de construction de maisons continuent d'augmenter

Les coûts de construction résidentielle augmentent à un rythme le plus rapide en quatre ans et d'autres augmentations sont attendues. Le coût de construction d'une maison standard en briques et tuiles de 200 mètres carrés a augmenté de 0,9 % et de 6,1 % au cours de l'année civile. [RNZ](#)

Lancement d'une application pour mettre en lien employeurs et talents

L'agence de développement économique de Whanganui a créé une nouvelle application pour jumeler les entreprises de la ville avec des travailleurs qualifiés : « Talent Connect » qui est la première application de ce type à Whanganui. [RNZ](#)

PACIFIQUE

Les Samoa autorisent quelques vols internationaux

Le gouvernement des Samoa a approuvé quatre vols en provenance et à destinations du pays en février. Il s'agira principalement de transport de fret, avec quelques exceptions, notamment pour des travailleurs saisonniers se rendant en Nouvelle-Zélande. [RNZ](#)

La première cargaison d'aide arrive aux Tonga

L'aide de la communauté et des entreprises néo-zélandaises est enfin déballée après avoir terminé la quarantaine obligatoire. 51 conteneurs sont pour le moment arrivés dans le pays, mais leur déballage devrait prendre jusqu'à quatre semaines en raison d'une pénurie de main-d'œuvre. [RNZ](#)

Dilemmes liés à l'équité dans l'exploitation minière des fonds marins dans le Pacifique

Débats et tensions autour de l'exploitation minière des fonds marins pouvant entraîner des risques importants pour les écosystèmes des fonds marins et les écosystèmes à mi-eau, dont les poissons pour cette région du Pacifique où toute diminution des stocks de thon peut avoir des effets néfastes sur la santé, les économies et les moyens de subsistance des communautés dépendantes de l'océan. [RNZ](#)